

La Clède maintient le lien

ABONNÉS



L'espace commun permet de tisser des liens de confiance.

Social, Saint-Martin-de-Valgalgues

Publié le 16/10/2021 à 05:07

Dans le cadre de la Semaine nationale des pensions de famille, l'association La Clède a organisé, pour la première fois, une journée portes ouvertes, vendredi 8 octobre.

La Clède, située au 33, avenue Salvador-Allende, dispose de seize appartements. Actuellement, dix-sept personnes y sont logées dont certains ont emménagé en 2008, année d'ouverture de la pension de famille. Ce sont les travailleurs sociaux qui inscrivent ces personnes sur des listes gérées par la Croix-Rouge.

Les pensions de famille accueillent, sans limitation de temps, les personnes ayant un faible niveau de revenus, en situation d'isolement ou d'exclusion. Les hôtes, présentes au quotidien, assurent un accompagnement de proximité avec les résidents.

" Les résidents doivent respecter trois conditions : s'occuper des tâches d'entretien, partager une fois par semaine un repas et assister à une réunion. La pension est un endroit plutôt agréable. Elle permet en effet d'être indépendant tout en étant avec les autres. L'espace commun facilite l'organisation des activités collectives. Des sorties sont également programmées telles que la récente visite au Seaquarium, la journée à la plage ou encore un repas au restaurant ", expliquent-elles.

CORRESPONDANT